
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig macht auf die ausliegende Austauschseite 
aufmerksam. 
 
BIZ-Fraktionsvorsitzende Keul-Göbel gibt zu Protokoll, dass über die Gespräche mit der evm 
bezüglich der Heizung im Werkausschuss berichtet werden solle. 
 
Beigeordneter Prümm erklärt, dies sei bereits erfolgt. 
 
Rm Lehmkühler (SPD) fasst zusammen, es gehe heute lediglich darum die Planungsmittel 
freizugeben. Details würden dann noch vorgelegt. 
 
Rm Bohn (CDU) macht darauf aufmerksam, dass die Modellberechnung von falschen 
Grundlagen ausgehe. Er bittet von realistischen Zahlen auszugehen. 
 
Beigeordneter Prümm erklärt, die Zahlenwerke würden noch angepasst. 
 
 
 
 
 
 
 
 


